
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第１回） 

 

１ 日時     令和５年６月 27日（火）10：00～12：00 

 

２ 場所     海老名市立有馬中学校 図書室 

 

３ 出席委員   木村和雄委員長、塩井俊勝委員、芝善孝委員、森下賢人委員、三田英樹委員、

宮台功委員、久保谷由美子委員、山口篤委員、越智雄平委員 

 

４ 会議内容（司会：越智教諭） 

（１）学校長挨拶 

   久保谷校長：開会の挨拶。 

（２）授業参観 

校内を視察。 

（３）自己紹介および授業参観の感想 

   木村委員：落ち着いて学習に取り組めていた。   

芝委員：真剣に先生の話を聞いていたが、内容が入っているのかが気になった。部活動支援

員として、教え子を２代にわたって指導できていることに感謝している。 

   塩井委員：真面目に取り組んでいた。普段個別学習の対応をしているが、個々への対応が難

しいなと感じる。 

   三田委員：廊下の掲示物を丁寧に仕上げている生徒が多い。 

 森下委員：みなさんとても元気な印象。 

   宮台委員：机に向かって良く取り組んでいた。不登校の生徒がどのようにしているかが心配。 

（４）①議事「学校経営方針について」（令和５年度学校教育目標） 

   久保谷校長：令和５年度の学校教育目標の確認。 

宮台委員：市教委の推進委員会のような組織が校内であれば良いと感じる。 

有馬の特色が出しやすいように感じる。 

木村委員：前年度の内容を引き継ぐだけでなく、自らの意思を持ち、ポイントをおさえなが

ら学校を運営していけると良い。 

   ②その他（学校や地域課題解決に向けて） 

    久保谷校長：海老名市教育大綱の確認。主に特色ある学校づくりに力を入れたい。 

         小中一貫教育の紹介。体育館の雨漏り等、環境を良くしていきたい。 

   芝委員：子供たちのために、環境を良くできると良い。 

   宮台委員：特色ある学校づくりに力を入れていき、海老名市の委員会に有馬中学校の環境面

を理解していただけるようにしていけると良い。 

（５）学校の現況説明 

   山口教頭：学校の現況の説明。 

（自転車登校、主体的な授業、各学年行事の実施、部活動について）。 

（６）その他 

   越智教諭：次回の学校運営協議会の日程確認。 

        令和５年 10月 26日（木）10：00～ 


